
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

ストックオプションの行使価格の要件など、一歩処理を間違えると大損害となってしま

い、より高い専門知識が求められる業務であると思いました。 

ヘッジ処理やデリバティブ取引は、ちょうど先週財務諸表論の授業で勉強した範囲だっ

たので、理解が深まりました。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

IPO は誰もが対応できる業務ではないため、自分が担当するお客さんに IPO のニーズ

がある際に適切な方へご相談すること、お客さんが IPO を検討する際に、サン共同に相

談してみようと思っていただけるような信頼関係づくりを日頃からしておくことが重要

であると思いました。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

 

 

感想をご記入下さい 

3 週にわたる研修ありがとうございました。 

IPO の概要、大まかな流れなど初めて聞く内容ばかりで、とても勉強になりました。 

 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


